
 

運営委員会の会議結果報告 

 

１．会 議 名 松阪市飯高学校給食センター運営委員会 

２．開 催 日 時 平成 29年 6月 19日（月） 午前 9時 25分～午前 9時 40分 

３．開 催 場 所 飯高地域振興局 第二会議室 

４．出席者氏名 

（委 員）◎ 相口学、○ 西村久夫、谷口一弥、太田覚、 

      白玉幸一、長島直子 

(給食管理課)内山次生 

（事務局）高尾昭次、松本苑子、大久保順子 

 ◎委員長 ○副委員長 

５．公開及び非公開 公 開  

６．傍 聴 者 数 0人 

７．担 当 

松阪市教育委員会給食管理課 

TFL 0598-61-1155 

FAX 0598-72-7312 

e-mail  kyuusyoku.div@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 １．平成 29年度役員選出について 

 ２．平成 29年度運営について 

 ３．その他 

 

議事録 

 別紙 

 

 

 

 

 



平成29年度松阪市飯高学校給食センター運営委員会会議録 

日 時  平成29年6月19日（月）午前9時25分～ 

場 所  飯高地域振興局 

 

所長    おはようございます。 

本日は、多忙のところお集まり頂き ありがとうございます。 

平素は、飯高学校給食センターの円滑な運営にご支援ご協力を賜り誠に 

ありがとうございます。只今から、松阪市飯高学校給食センター運営委 

員会を開催させていただきます。 

それでは、事項書にもとづきまして進めてまいりたいと思います。 

 

まず、委嘱状の交付でございますが、先ほど机にお渡しさせていただき 

ました。１年間よろしくお願いいたします。 

 

所長  それでは只今から、運営委員会を始めてまいりたいと思います。 

 （欠席者紹介） 

 

まず最初に、給食管理担当参事(内山次生)からあいさつを致します。 

      (参事あいさつ) 

     

所長   それでは、会議に先立ちまして自己紹介をお願いしたいと思います。 

（各自自己紹介） 

 

所長  それでは、協議事項に入らせていただきます。 

 

先ほど委嘱させていただきました、通りでございますが、当飯高学校給食 

センターでは、 

・小学校長2名 

・中学校長1名 

・小学校保護者代表4名 

・中学校保護者代表2名を委嘱させていただきました。 

お世話になりますが、2ページの別紙運営委員名簿の通りでございますの 

で、委員の皆様には、１年間よろしくお願いします。 

委員会の任務としましては、4ページの松阪市学校給食センター運営委員 

会規程の第3条にあります(審議事項)について、ご審議頂くことになります

ので、この規程に従いまして、よろしくお願いします。 

 

   次に、平成２９年度飯南学校給食センター運営委員名簿 役員組織 



(案)についてでございますが、規程の第5条(役員)に基づきまして、事務局 

で過去の経緯等を参考にしながら、3ページのとおり役員組織(案)を作成さ 

せていただきました。 

 

委員長に宮前小学校校長 相口学先生、副委員長に飯高中学校校長 西村 

久夫先生、書記に宮前小学校ＰＴＡ代表の 太田覚さん、監事(監査)に 

香肌小学校校長 谷口一弥先生、香肌小学校ＰＴＡ代表の中上雅人さんを選

任させていただきました。 

 

皆さんご承認よろしいでしょうか。 

 

委  員     委員一同異議なし。 

  

所長     ありがとうございます。 

お認め頂きましたので、(案)を削除して下さい。 

これより議事は、相口委員長で進めていただきます。 

     それでは、委員長よろしくお願いいたします。 

 

委員長    委員長を仰せつかりました宮前小学校の相口です。よろしくお願いしま

す。 

それでは、私の方で議事を進めてまいりたいと思います。 

 

事項書の平成29年度飯高学校給食センターの運営について議題としま 

す。日ごろ感じて見える事何でも結構ですのでお願いします。 

                  

委員   台風などの急な欠食の対応についても、随分工夫して、しっかり対応して

くれるのでありがたいです。 

 

委員   183回よりも多く給食を対応してもらって学校側としては、嬉しいです。 

 

委員   暖かい給食は嬉しいですね。 

 

参事   給食推進委員の方で話し合っていただく会議の提案の中に、飯南給食セン

ターから運ぶ事も入っています。 

 

委員   飯南から香肌小まで50分程ですよね。 

 

参事   はい、50分ぐらいです。飯高西中学校が統合してから、香肌小だけになっ



て、食材の調達が厳しくなっています。 

 

委員   いつからですか。 

 

参事   まだ具体的なことは決まっていません。 

 

委員   香肌小は香肌小で作るという話になっていたと思いますが、香肌小も飯南

から運ぶということに変わった経緯を説明していただきたい。 

 

参事   平成25年3月の答申は、香肌小に給食調理場を作って飯高西中にも運ぶと

いうものでした。ただ、現在は飯高西中が廃校となり、かはだ保育園も休園

となるなど、当時と状況が大きく変わっています。ですから、飯南から運ぶ

のが決定しているということではなく、1つの案として推進委員の会議で話

し合っていきたいと思っています。 

 

委員長 他にございませんか。 

無いようですので、これで飯高学校給食センター運営委員会を終わります。 

    ありがとうございました。 

 


